

**GAMBARAN PENGGUNAAN MEDIA SOSIAL UNTUK  
PENELUSURAN INFORMASI TENTANG OBAT DI  
KALANGAN MAHASISWA S1 FARMASI UNIVERSITAS  
ISLAM INDONESIA**

**SKRIPSI**

Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat mencapai gelar Sarjana Farmasi (S.Farm)  
Program Studi Farmasi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam

Universitas Islam Indonesia Yogyakarta



Oleh :

**MIFTAHURRAHMAN**

**15613165**

**PROGRAM STUDI FARMASI**

**FAKULTAS MATEMATIKA DAN ILMU PENGETAHUAN ALAM**

**UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

**YOGYAKARTA**


**NOVEMBER 2019**

SKRIPSI  
GAMBARAN PENGGUNAAN MEDIA SOSIAL UNTUK  
PENELUSURAN INFORMASI TENTANG OBAT DI  
KALANGAN MAHASISWA S1 FARMASI UNIVERSITAS  
ISLAM INDONESIA




Telah disetujui oleh:

Pembimbing Utama,



Saepudin, S.Si.Ph.D., Apt

Pembimbing Pendamping,



Yulianto, S.Farm., M.P.H., Apt.

**SKRIPSI**  
**GAMBARAN PENGGUNAAN MEDIA SOSIAL UNTUK**  
**PENELUSURAN INFORMASI TENTANG OBAT DI**  
**KALANGAN MAHASISWA S1 FARMASI UNIVERSITAS**  
**ISLAM INDONESIA**

Oleh :  
**MIFTAHURRAHMAN**  
15613165

Telah Lolos Uji Kode Etik Penelitian dan dipertahankan dihadapan Panitia  
Penguji Skripsi Program Studi Farmasi Fakultas Matematika dan Ilmu  
Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia



Ketua Penguji : Dian Medisa, S.Farm., Apt., M.P.H  
Anggota Penguji : 1. Saepudin, S.Si., M.Si., Ph.D., Apt.  
2. Yulianto, S.Farm., M.P.H, Apt.  
3. Susi Ari Kristina M.Kes., Ph.D., Apt

Mengetahui :  
Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam  
Universitas Islam Indonesia



Prof. Riyanto, S.Pd., M.Si., Ph.

## PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi dan sepanjang pengetahuan saya tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan diterbitkan dalam daftar pustaka.

Yogyakarta, 18 November 2019

Penulis



Miftahurrahman

## KATA PENGANTAR



*Assalamua'alaikum warahmatullahi wabarakatuh*

*Alhamdulillah* rabbil'alamin, Segala puji bagi Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, nikmat, hidayah -Nya hingga saya dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Gambaran Penggunaan Media Sosial Untuk Penelusuran Informasi Tentang Obat Di Kalangan Mahasiswa S1 Farmasi Universitas Islam Indonesia” yang bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat guna mencapai gelar Sarjana Farmasi Prodi Farmasi Fakultas MIPA Universitas Islam Indonesia.

Pada kesempatan ini, saya menyadari bahwa sangatlah sulit bagi saya untuk menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu saya ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya pada semua pihak yang telah membantu, mendorong dan membimbing saya dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini, sebagai berikut:

1. Bapak Prof. Riyanto, S.Pd., M.Si., Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia.
2. Bapak Yandi Syukri, M.Sc., Apt. selaku Ketua Jurusan Program Studi Farmasi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia.
3. Bapak Saepudin, S.Si., M.Si., Ph.D., Apt. selaku dosen pembimbing utama dan selaku Ketua Program Studi Farmasi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia yang dengan penuh kesabaran telah memberikan pengarahan, bimbingan, ilmu, waktu serta fasilitas yang mendukung selama penyusunan skripsi ini.
4. Yulianto, S.Farm., M.P.H, Apt selaku dosen pembimbing pendamping yang telah memberikan pengarahan, bimbingan, ilmu dan waktu serta dukungan selama penyusunan skripsi ini.
5. Kepada Ibu Dian Medisa, S.Farm., Apt., M.P.H dan Ibu Susi Ari Kristina M.Kes., Ph.D., Apt selaku dosen penguji yang telah memberikan saran perbaikan, pengarahan, ilmu dan waktunya untuk penyusunan skripsi ini.
6. Kepada ke-dua orang tua (Ahmad Arahim dan Siti NurHasanah) yang dengan sabar membimbing dan mengingatkan saya pribadi untuk selalu menjadi pribadi yang lebih baik, kakak (Chairul Anhar dan Julhijar Hafizah) yang

selalu memberikan nasehat dan motivasi untuk menyelesaikan kuliah ini dan seluruh keluarga besar saya yang telah memberikan dukungan moral dan materil sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.

7. Seluruh dosen pengajar Program Studi Farmasi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia yang telah memberikan banyak bekal ilmu dan seluruh laboran Laboratorium Farmasi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia atas segala bantuan dan arahan.
8. Kepada teman seperjuangan saya yang tidak bisa saya sebut satu persatu, saya mengucapkan terimakasih atas dukungan dan waktu untuk menemani dalam penyusunan skripsi ini.

Akhir kata, saya berharap semoga Allah SWT berkenan membalas segala kebaikan semua pihak yang telah membantu. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini membawa manfaat bagi pembaca.

*Wassalamu 'alaikum warahmatullahi wabarakatuh*

Yogyakarta, 18 November 2019

Penulis

Miftahurrahman